



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	02/12/2023	LEGISLATIVO

PIDEN MAYOR PREVENCIÓN

“Sida sigue siendo una amenaza”

POR HILDA CASTELLANOS-LANZARIN

hilda.castellanos@gimm.com.mx

El síndrome de inmunodeficiencia adquirida continúa siendo una amenaza para la salud de millones de personas en el mundo, alertó el Partido Verde Ecologista de México, al hacer un llamado a la reflexión y a la acción, con el fin de prevenir y atender esta enfermedad, que afecta también a miles de personas en México.

De acuerdo con datos del Sistema de Vigilancia Epidemiológica de VIH de la



Foto: Especial

La líder del PVE, Karen Castrejón, pidió acciones concretas.

Secretaría de Salud, de 1983 hasta el primer semestre de 2022, en el país había 341 mil 313 personas con esta enfermedad inmunodeficiente, de las cuales más de 80% son hombres, refirió la líder del PVE, Karen Castrejón.

En el marco del Día

Mundial de la Lucha contra el Sida, la legisladora lamentó que, pese a los avances alcanzados en materia de prevención y tratamiento, millones de personas siguen viéndose afectadas por esta condición crónica.

Estimaciones de organismos internacionales señalan que desde el descubrimiento de la enfermedad el VIH ha causado la muerte de más de 32 millones de personas en el mundo, y otros 39 millones de personas viven con este virus, principalmente en países de bajos recursos, donde el acceso a las medidas de prevención, prueba y tratamiento es bastante limitado.

Estas cifras son muestras de que la enfermedad “sigue siendo una preocupación a nivel mundial”, afirmó la dirigente ecologista.